

## Heimatverein Lette auf Schnatgang



Anfang April unternahm der Heimatverein Lette mit jungen Familien und allen interessierten Lettern einen Schnatgang. Ausgangspunkt war die Gaststätte Steinbicker, von dort ging es am Beilbach entlang zum ehemaligen Standort der alten Wassermühle des Hofes Hombrink.

Richard Kersting begleitete die Gruppe und gab Erklärungen zur Geschichte und zu den Örtlichkeiten am Weg. Rudolf Erlemann bedankte sich bei Familie Grewer, bei der sich alle Wanderer stärken und den Nachmittag ausklingen lassen konnten.